

令和5年1月13日

関係者各位

株式会社 ハートリンクケア
複合高齢者ケア施設 レイクヒル琴
施設長 金島 直美

新型コロナウイルス陽性者（グループホーム）の発生について《第5報》

グループホームで発生しております新型コロナウイルス感染症について、1月12日のPCR検査にて、新たにご入居者様2名、職員1名の陽性が判明しました。現在までに、ご入居者様8名、職員9名が陽性となり、ご入居者様は施設内隔離対応にて療養していただいております、職員は自宅療養としております。

別階のデイサービスとショートステイの職員は同検査の結果、全員陰性が確認されております。

ご利用者様やご家族様、事業所の皆様方には、多大なご迷惑とご心配をおかけし、深くお詫び申し上げます。

現在、大津市保健所からの調査を受けながら、健康状態の把握など対応にあたり、頑張っているところです。

今後も、感染拡大防止に努め、状況に変化があり次第、情報の開示を行ってまいります。何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

※各サービスの運営状況につきましては、現時点におきまして次の通りです。

デイサービス 感染対策、健康観察を行いながら通常運営いたします。

ショートステイ 感染対策、健康観察を行いながら通常運営いたします。